

Hombres armados saquean y roban 98 camiones con alimentos para Gaza

Un convoy de 109 camiones que transportaba alimentos desde el sur de Gaza, y que había sido arrendado por el Programa Mundial de Alimentos (WFP) y la Agencia de la ONU para los refugiados palestinos (Unrwa) fue "violentamente saqueado" el sábado, en el incidente más grave de este tipo que se registra en los casi catorce meses de guerra en Gaza.

El incidente, en las inmediaciones de Karim Abu Salem, se produjo después de que el ejército israelí cambiara "en el último momento" la hora y la ruta del

convoy, obligándolo a internarse en una ruta desconocida, explicó ayer en Nueva York el vocero de la secretaria general, Stéphane Dujarric.

"La gran mayoría de los camiones, 97 en total, se perdieron y sus conductores fueron obligados a punta de pistola a descargar la ayuda", lamentó la Unrwa en X, que culpó a Israel como potencia ocupante de no "garantizar la entrega segura" de ayuda, según el derecho internacional humanitario.

"Si no se interviene de inmediato, la grave escasez de alimentos empeorará, poniendo en mayor

peligro la vida de más de dos millones de personas que dependen de la ayuda humanitaria para sobrevivir", agregó la Unrwa.

Dujarric dijo que solo 11 camiones habían llegado a su destino, un almacén donde se distribuye la ayuda, y que 98 camiones estaban fuera de control de las agencias humanitarias, con una gran cantidad de toneladas de alimentos desaparecidos.

El vocero dijo desconocer quién pudo ser el autor del saqueo, pero recordó que las agencias de la ONU no aceptan ser escoltadas por ninguna parte en

conflicto en caso de guerra, lo que excluye tanto a Hamás como al Ejército israelí.

La extrema situación humanitaria del enclave encendió alarmas entre la comunidad internacional tras más de un mes de bloqueo casi total y asedio del tercio norte de la Franja.

Israel argumenta que no hay límite a la ayuda que puede entrar en Gaza, y culpa a la ONU y los organismos humanitarios de no tener recursos suficientes para distribuir el material.

Ayer, Israel anunció la entrada de 10.000 litros de gasolina



Palestinos en el destruido campamento de Jan Yunis.

para hospitales en el norte, así como 149 cajas de material médico y medicinas para el Hospital Kamal Adwan.

En octubre entraron menos

camiones con ayuda humanitaria en Gaza -990, según la ONU- que cualquier otro mes desde el inicio de la guerra, el 7 de octubre de 2023.